

Asisten a los propietarios de una vivienda que se incendió



Este martes, cerca de las 12.50, personal de Bomberos acudió a un incendio que se estaba produciendo en una vivienda de calle El Salto al 5000, en el distrito Las Paredes. Lamentablemente, luego de sofocar las llamas, se constataron daños totales en la propiedad. Una ambulancia del SEC acudió al lugar y debió asistir a las víctimas, entre ellos un matrimonio y dos menores de 6 y 2 años. Por el hecho, se investigan las causales del siniestro, pero aparentemente se habría originado por un cargador de celular que estaba enchufado. Se labraron actuaciones en averiguación incendio y lo instruye la oficina fiscal de Comisaría 60°. Quienes deseen colaborar con la familia que ha perdido todo, pueden comunicarse con Leo Reyes, al 2604275730.